

Compte rendu de la journée du 16 juin, hommage à Johnny

Début le vendredi matin. Rendez-vous neuf heures sur place pour le montage du chapiteau. Didier, Gérard et Pierre sont venus nous aider. Avec Monique et votre serviteur, cela fait cinq personnes pour un 5mX6m, autant dire que l'affaire fut très vite conclue. Nous avons donc utilisé le temps restant de façon très judicieuse, c'est à dire aller chez Gérard goûter le porto qu'il avait ramené la veille de ses vacances.

Le lendemain, reste quelques petits aménagements: banderoles, une table, quelques chaises et même deux transats que Pierre a amené et qui seront très "squatés" à l'heure de la sieste. C'est 19 motos et un Dodge (aux couleurs Harley, bien sûr) qui seront présentés devant le stand, un bel hommage à Johnny.

Il y avait donc 28 personnes présentes: Alain Px, Daniel et Béa, Didier et Christelle, Dom M, Gérard et Michèle, Gilou et Pascale, Gilles, Jean-Marc et Béatrice, Joël, Marco et Monique, Nathalie, Olivier, Oséas, Patrick B et Béatrice, Patrick F et Sagaya, Pierre et Richard et les prospects Anthony et Julia, Sergiu.

Le repas de midi nous sera offert gracieusement (à tous, motards et accompagnants) par le comité des fêtes pour nous remercier de notre présence, puis vers 15h30mn, après une démonstration de country, une petite ballade réunira autos rétros, américaines et motos.

Nous serons 17 à rester le soir pour le repas et le magnifique feu d'artifices, digne du budget d'une grande ville, puis ambiance DJ sur la piste de dance jusqu'à deux heures du matin.

Journée très conviviale, où, si nous n'avons pas roulé beaucoup, nous avons beaucoup partagé

Marco















